
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

MOZCI6 13 / 2022 04/05/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CANGELLI Valter SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica PANZARINO Deana

BUSSO Marina Giovanna PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele Giusepppe ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CELENTANO Michele - CUFARI Paola - 
MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: MOZIONE "PENSILINE E PALINE GTT"

VERIFICATO CHE
Nella nostra circoscrizione ci sono ancora molte fermate GTT sprovviste di pensiline , come ad
esempio (foto in allegato) a Falchera , strada del Villaretto, corso Vercelli, Lungo Stura Lazio, via
Cigna, corso G. Cesare.

APPURATO CHE
La copertura delle fermate GTT è una richiesta dei cittadini che utilizzano i mezzi per spostarsi in
città per proteggersi dalla pioggia o da altri eventi atmosferici.

CONSIDERATO CHE
Oltre alla problematica della mancanza della pensilina si denuncia anche una scarsa manutenzione
delle  paline  in  quanto  molte  sono  le  scritte  e  le  informazioni  situate  sulle  stesse  illeggibili  o
inesistenti. 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
IMPEGNA

Il Presidente di Circoscrizione e il Coordinatore competente di porre la problematica alla GTT per
sapere  quale  sia  la  situazione  esistente  in  circoscrizione  sei  per  quanto  riguarda  le  pensiline,
sollecitare eventuali interventi per nuove installazioni e chiedere una manutenzione  più accurata
sulle paline per dare decoro e giusto utilizzo alle fermate dei mezzi GTT.

Risulta fuori dall’aula il Consigliere: BARBIERI

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 21 
VOTANTI 21 
FAVOREVOLI 21 
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1,  archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. MOZCI6-13-2022-All_1-foto.moz.pensiline.pdf 

 2. MOZCI6-13-2022-All_2-fotomoz.pensiline2.pdf 

 3. MOZCI6-13-2022-All_3-foto_pensiline_3.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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